



Engagement für gutes Hören in der Region gewürdigt (Foto: Hörregion Hannover)

24.10.2023 13:48 CEST

## Engagement für gutes Hören in der Region gewürdigt: Cochlear Deutschland erhält Siegel der Hörregion Hannover

**<Hannover, Oktober 2023> An keinem anderen Standort ist das Hören so vielfältig präsent wie in Hannover. Zahlreiche Unternehmen und Institutionen aus Medizin, Forschung und Kultur widmen sich dem wichtigen Thema und sind seit mittlerweile acht Jahren in einem bundesweit einzigartigen Netzwerk vereint: Als Hörregion Hannover positionieren sie sich gemeinsam, nutzen wertvolle Synergien und stärken damit den Standort. Cochlear, Weltmarktführer für Hörimplantate, ist seit jeher ein engagierter Partner des**

**Netzwerks, bringt sich aktiv ein und bereichert die Hörregion mit eigenen Beiträgen. Ein Engagement, das aktuell besonders gewürdigt wurde. Bei ihrem Besuch im neuen Cochlear Firmensitz in der Mailänder Straße überreichte Michaela Michalowitz, Stellvertretende Regionspräsidentin und Mitglied im Kuratorium der Hörregion, dem Unternehmen das Siegel der Hörregion Hannover – eine Anerkennung für besondere Verdienste zur Förderung des regionalen Netzwerks.**

„Unsere Hörregion ist ein einzigartiges, sehr produktives Netzwerk und ein wertvoller Beitrag zur Förderung des Standorts“, so Michaela Michalowitz. „Doch dafür braucht es hochkarätige Mitstreiter, die den Netzwerkgedanken mit Leben füllen. Cochlear ist da seit jeher ein engagierter Partner, dessen Innovationskraft die Möglichkeiten der Hörtherapie grundlegend erweitert hat. Das Cochlea-Implantat verhilft schon heute ganz vielen gehörlos geborenen Kindern sowie spätertaubten Erwachsenen zu einem großen Plus an Lebensqualität und gesellschaftlicher Teilhabe; und in Zukunft können noch viel mehr Menschen von dieser großartigen Lösung profitieren.“

„Als Unternehmen sind wir seit langer Zeit mit dem Standort Hannover und mit der Region verbunden“, so Frank Wagner, Regional Director von Cochlear Deutschland, anlässlich der Ehrung. „Vor fast 40 Jahren implantierte Professor Ernst Lehnhardt an der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH) erstmals in Europa ertaubten Patienten ein Nucleus Cochlea-Implantat, das ihnen die Rückkehr in die Welt des Hörens ermöglichte. Und heute gibt es hier eine Vielzahl renommierter Institutionen, die bei Forschung und Entwicklung neuer Hörtechnik, in Therapie und Rehabilitation herausragende Arbeit leisten. Es ist genau das Umfeld, das wir als Unternehmen schätzen, dem wir uns zugehörig fühlen und das wir gerne aktiv mitgestalten.“

**Die beigefügten Pressefotos dürfen Sie im Zusammenhang mit unserer Meldung frei verwenden.**

**Bildunterschrift Foto 1:**

**Engagement für gutes Hören in der Region gewürdigt – Frank Wagner, Regional Director von Cochlear Deutschland (2. von re.), und Market Access Manager Janine Dersch (li.) erhalten von der Stellvertretenden Regionspräsidentin Michaela Michalowitz (2. von li.) sowie von Nils Meyer, Projektleiter der Hörregion Hannover (re.), das Siegel der Hörregion**

## Bildunterschrift Foto 2:

Engagement für gutes Hören in der Region gewürdigt – Frank Wagner, Regional Director von Cochlear Deutschland, Michaela Michalowitz, Stellvertretende Regionspräsidentin der Region Hannover, Janine Dersch, Market Access Manager von Cochlear Deutschland, sowie Nils Meyer, Projektleiter der Hörregion Hannover (von li. nach re.) vor dem an Cochlear verliehenen Siegel der Hörregion Hannover

Fotos: Hörregion Hannover

Weitere Informationen zur Hörregion Hannover finden Sie unter [www.hannover.de/hoerregion](http://www.hannover.de/hoerregion). Den Cochlear Newsroom mit weiteren Presseinformationen sowie druckfähigem Bildmaterial finden Sie unter [www.mynewsdesk.com/de/cochlear](http://www.mynewsdesk.com/de/cochlear).

Pressekontakt: PR-Büro Martin Schaarschmidt,

Tel: (030) 65 01 77 60, E-Mail: [martin.schaarschmidt@berlin.de](mailto:martin.schaarschmidt@berlin.de)

Redaktioneller Hinweis:

## Über Cochlear Limited (ASX: COH)

Schon immer hat sich **Cochlear** von Menschen inspirieren lassen, seitdem sich Professor Graeme Clark der Entwicklung des ersten Mehrkanal-Cochlea-Implantats gewidmet hat, weil er sah, wie sehr sein Vater mit dem Hörverlust zu kämpfen hatte. Seit 1981 hat Cochlear mit mehr als 700.000 Geräten in über 180 Ländern Menschen jeden Alters auf der ganzen Welt zum Hören verholfen. Als weltweit führender Anbieter für implantierbare Hörlösungen verhilft Cochlear Menschen zu einem erfüllten und aktiven Leben und begrüßt sie in der global größten Gemeinschaft von Menschen mit Hörimplantaten.

Cochlear beschäftigt weltweit etwa 4.500 Mitarbeiter mit einer Leidenschaft für Fortschritt, die daran arbeiten, die Bedürfnisse von Menschen mit Hörverlust zu erfüllen. Das Unternehmen schafft kontinuierlich Innovationen, um zukünftigen Anforderungen gerecht zu werden, und hat bereits mehr als 2 Milliarden AUD\$ in Forschung und Entwicklung investiert, um die Grenzen

der Technologie voll auszuschöpfen und mehr Menschen das Hören zu ermöglichen. [www.cochlear.de](http://www.cochlear.de)

Das Cochlea-Implantat (CI) wird unter die Kopfhaut des Patienten eingesetzt und reicht bis in dessen Innenohr. Es wandelt gesprochene Worte und andere akustische Signale in elektrische Impulse um. Durch diese Impulse wird der Hörnerv stimuliert, der sich in der Hörschnecke, der so genannten Cochlea, befindet. Zu jedem CI gehört außerdem ein Soundprozessor mit Sendespule, der entweder wie ein Hörgerät hinter dem Ohr oder alternativ frei vom Ohr getragen wird. Gehörlos geborenen Kindern und hochgradig hörgeschädigten bis völlig ertaubten Kindern sowie hochgradig hörgeschädigten und ertaubten Erwachsenen kann das CI wieder den Zugang zur Welt des Hörens und der gesprochenen Worte eröffnen.

---

## **Über Cochlear Limited (ASX: COH)**

Schon immer hat sich Cochlear von Menschen inspirieren lassen, seitdem sich Professor Graeme Clark der Entwicklung des ersten Mehrkanal-Cochlea-Implantats gewidmet hat, weil er sah, wie sehr sein Vater mit dem Hörverlust zu kämpfen hatte. Seit 1981 hat Cochlear mit mehr als 700.000 Geräten in über 180 Ländern Menschen jeden Alters auf der ganzen Welt zum Hören verholfen. Als weltweit führender Anbieter für implantierbare Hörlösungen verhilft Cochlear Menschen zu einem erfüllten und aktiven Leben und begrüßt sie in der global größten Gemeinschaft von Menschen mit Hörimplantaten.

Cochlear beschäftigt weltweit etwa 4.500 Mitarbeiter mit einer Leidenschaft für Fortschritt, die daran arbeiten, die Bedürfnisse von Menschen mit Hörverlust zu erfüllen. Das Unternehmen schafft kontinuierlich Innovationen, um zukünftigen Anforderungen gerecht zu werden, und hat bereits mehr als 2 Milliarden AUD\$ in Forschung und Entwicklung investiert, um die Grenzen der Technologie voll auszuschöpfen und mehr Menschen das Hören zu ermöglichen. [www.cochlear.de](http://www.cochlear.de)

## Kontaktpersonen



### **Martin Schaarschmidt**

Pressekontakt

Ansprechpartner Presse

PR-Büro Martin Schaarschmidt

[martin.schaarschmidt@berlin.de](mailto:martin.schaarschmidt@berlin.de)

+49 (0)177 625 88 86